



31 vehículos y drones se suman a labores de patrullaje

SEGURIDAD. Serán destinados a comunas y zonas fronterizas.



LA FLOTA INCLUYE FURGONES, DRONES Y CAMIONETAS 4X4.

Un total de 31 nuevos vehículos policiales y dos drones fueron entregados a Carabineros en una ceremonia que contó con la participación de diversas autoridades, entre ellas la delegada presidencial regional, Karen Behrens, y el gobernador regional, Ricardo Díaz. La iniciativa fue financiada con recursos del Gobierno Regional de Antofagasta.

En la ceremonia, el jefe de Zona, general Cristian Monte Soto señaló que los vehículos “vienen a fortalecer los medios de vigilancia de la región. Aquí hay 18 vehículos que son para la Provincia de Antofagasta, tres para la Provincia de El Loa y nueve para los destacamentos de frontera y una camioneta que viene apoyada con dos drones para la ciudad de Antofagasta”.

El general Monte también puntualizó que esta inversión es también una demostración de la confianza a la labor de Carabineros y es un importante aporte al compromiso permanente “de los hombres y mujeres que están en el territorio patrullando y previniendo los delitos y las incivildades con el objetivo de que los vecinos de la región se sientan cada día más seguros”.

APOYO A CARABINEROS

Por su parte, la delegada presidencial regional, Karen Behrens destacó que los vehículos, aportados íntegramente por el Gobierno Regional, da cuenta del trabajo que se está realizando, como parte de un convenio de programación donde la meta es entregar 94 vehículos.

“Después de esta entrega, solo faltan 36. Esto aporta mucha más seguridad a nuestra

“Aquí hay 18 vehículos que son para la Provincia de Antofagasta, tres para la Provincia de El Loa y nueve para los destacamentos de frontera”.

Gral. Cristián Monte
Jefe de Zona de Carabineros

región; nuestros carabineros y carabineras tendrán mayor poder de desplazamiento, para estar en las poblaciones, junto a la comunidad, patrullando para evitar que se produzcan delitos o persiguiendo aquellos que se han producido”.

“El convenio de programación entre el Gobierno Regional y Carabineros ha permitido avanzar en el mejoramiento y en nuevas unidades policiales, por lo tanto, esto robustece el sistema de seguridad aumentando las capacidades de nuestros carabineros”, precisó Behrens.

Asimismo, el gobernador regional, Ricardo Díaz, afirmó que la nueva flota son parte de casi dos mil millones de pesos que ha aportado el Gobierno Regional para brindar más seguridad a toda la región.

“Estos son fondos del FNDR que son aprobados por el Consejo Regional y que permiten dar una protección directa a la comunidad, porque esto significa mayor presencia en todas las comunas de la región y también en nuestros pasos fronterizos y con esto el Consejo Regional brinda mayores oportunidades de desarrollo de seguridad para los vecinos y vecinas”, precisó Díaz.

CS